

BAJO RESERVA

100 días en el mundo de la opacidad

:::: Ayer, el Inai cumplió 100 días sin poder reunir el quórum necesario de cinco comisionados para que el pleno pueda sesionar y resolver las quejas pendientes de los ciudadanos que exigen conocer información del gobierno. Nos cuentan que la semana que concluyó, el máximo órgano de transparencia acumuló más de 6 mil 764 recursos interpuestos por la sociedad para transparentar información que fue negada. El asunto no concluirá fácilmente, pues el Senado regresa a sesiones hasta el 1 de septiembre y la Suprema Corte se va de vacaciones esta semana. Así, se llega a los 100 días sin transparencia, sin gozar del derecho del acceso a la información pública; 100 días de vivir en el mundo de la opacidad, o como se dijo hace unos meses en el gobierno, 100 días de vivir “en el mundo ideal”.

Le faltan piezas a Tren Maya

:::: Este sábado el presidente **Andrés Manuel López Obrador** presumió con bombo y platillo el primer vagón del Tren Maya que



Andrés Manuel López Obrador

llegó a las cocheras de Cancún y de pasó se subió a esta unidad de una de las obras más emblemáticas de su gobierno. Pero, nos hacen notar, que, en el video, se puede observar que la unidad no está completa. En las consolas de control hay espacios vacíos para los instrumentos o en los techos falta la colocación de paneles. Ahora, se tendrán que poner a trabajar a marchas forzadas pues el Presidente adelantó que hasta el 1 de septiembre estará en pruebas dinámicas y al finalizar se volverá a subir para recorrer de Campeche a Mérida y hasta Cancún. ¿Estará listo y completo?

El futuro de MC

:::: Nos cuentan que liderazgos estatales de Movimiento Ciudadano tienen una real preocupación, pues aseguran que las diferencias entre los gobernadores y las figuras nacionales del partido pueden acabar en que MC sea arrollado en algunos estados, y que su participación en 2024 sea meramente testimonial. Sin embargo, algunos aseguran que además de perder espacios, si hay un triunfo cerrado que permita a Morena vencer a los opositores, MC podría ser visto como el partido que permitió que continuara el actual régimen, al que tanto critica su dirigencia. Nos dicen que MC vive días cruciales para su futuro y su viabilidad como fuerza política.

Fiscalía de la CDMX esclarece asesinato de fotoperiodista

:::: Nos hacen notar el trabajo realizado por la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, en el esclarecimiento del asesinato del fotoperiodista de origen cubano **Héctor Reyes**, quien en marzo fue encontrado sin vida y con signos de tortura en el departamento que rentaba. La fiscal **Ernestina Godoy**, con el apoyo del Coordinador General de Investigación Estratégica de la fiscalía, **Octavio Israel Ceballos Orozco**, y la Fiscalía de Homicidios, lograron confirmar la participación de dos sujetos en el crimen, y solicitaron al Tribunal Superior de Justicia de la CDMX órdenes de aprehensión en contra de ellos por los delitos de homicidio y robo calificados. Así, con la colaboración de las autoridades del Estado de México, dichas órdenes de aprehensión fueron ejecutadas y ahora los presuntos responsables están detenidos en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, donde un juez los vinculó a proceso y les dictó prisión preventiva oficiosa y otorgó un plazo de investigación complementaria de 2 meses. Aseguran que la investigación es sólida y se espera demostrar la responsabilidad de los detenidos, lo que enviaría un fuerte mensaje en contra de la impunidad.

